

Cuestionario para candidatos en la carrera por la alcaldía de Denver 2023

¡Muchas gracias por participar en nuestra encuesta! Nos emociona saber más sobre cómo planea abordar algunos de los problemas que más le importan a nuestra comunidad inmigrante en Denver. Esta encuesta está destinada a proporcionar información básica sobre problemas críticos en Denver, no dude en comunicarse con nuestro equipo después de haber completado la encuesta si tiene preguntas adicionales sobre cualquiera de los temas discutidos.

También queremos priorizar la educación de los votantes y planeamos publicar las respuestas públicamente después. Nos comunicaremos con todos los candidatos en la carrera por la alcaldía de Denver con la oportunidad de responder. No planeamos respaldar a ningún candidato en la contienda por la alcaldía de Denver, pero esperamos que esta encuesta sirva como una forma para que nuestros electores diferencien entre candidatos.

Esta encuesta incluye preguntas de declaración de "sí o no" basadas en valores, así como preguntas abiertas cualitativas. Lo alentamos a que agregue tantos detalles como pueda a sus respuestas abiertas.

Información sobre el Candidato

Cuéntanos más sobre tu campaña.

1. Nombre del candidato:

Kelly Brough

2. ¿Cuál es la afiliación partidista del candidato, independientemente de si la carrera es partidista o no partidista?

Democrata

3. ¿A quién debemos contactar si tenemos preguntas? (es decir, el nombre del administrador de la campaña, si corresponde)

Sheila MacDonald

4. ¿Cuál es el mejor correo electrónico para contactar con la campaña/candidato?

sheila@midggroup.com

5. ¿Cuál es el mejor número de teléfono para contactar a la campaña/candidato?

303-956-3605

6. Identificadores de campañas en redes sociales enumerados por plataforma:

Facebook-@kellybroughformayor

Instagram-@kellybroughdenver

Twitter- @kellybroughden

7. Sitio web de la campaña:

kellybrough.com

8. ¿Por qué se postula el candidato para un cargo (p. ej., plataforma)?

Amo Denver y creo en la promesa que encierra esta ciudad. Desafortunadamente, no estamos cumpliendo esa promesa hoy. Los desafíos que enfrenta Denver son reales y urgentes y tienen un impacto significativo en las personas en todas partes de Denver. No podemos permitirnos un líder con una curva de aprendizaje. El próximo alcalde de Denver debe estar listo para hacer cambios el primer día. Sé que mis experiencias, profesionales y personales, me han preparado bien para este momento y estos problemas. Mis tres principales prioridades como alcalde serán:

- Seguridad de la comunidad: me aseguraré de enviar los recursos correctos (profesionales de la salud mental y expertos en adicciones) en el momento adecuado y liberar a nuestros oficiales para que respondan a esos incidentes de seguridad reales donde los necesitamos críticamente. Y abordaremos los factores que impulsan el crimen para mejorar la seguridad en todo Denver.
- Personas sin hogar: terminaré con los campamentos no autorizados en mi primer año en el cargo, autorizando temporalmente los lugares para acampar, mientras trabajo junto con ciudades y condados en toda nuestra región, fortaleciendo los sistemas de datos para tomar decisiones inteligentes sobre dónde invertir recursos para albergar y albergar personas y centrarse en la prevención.
- Vivienda: construiré viviendas para la venta en propiedades de la ciudad, incentivaré la transición de la creciente cantidad de espacio de oficinas vacante a unidades residenciales y aumentaré la densidad en partes estratégicamente seleccionadas de la ciudad, incluso a lo largo de los principales corredores de transporte. Cambiaré fundamentalmente el enfoque de

la Ciudad para la revisión del desarrollo, alineando y simplificando los esfuerzos en mi primer año, mientras persigo los cambios en los estatutos necesarios para establecer una nueva agencia municipal dedicada a la revisión del desarrollo.

<u>La Página de problemas</u> de mi sitio web incluye <u>Mis valores rectores</u> e incluirá documentos de política sobre estos y otros temas. Os animo a verlo.

9. ¿Apoyas un pequeño impuesto a los propietarios para financiar la representación legal de los inquilinos que están siendo desalojados?

Los votantes rechazaron una propuesta como esta en la votación de noviembre de 2022. Creo que sería importante entender por qué. Además, estoy interesado en explorar el apoyo público para soluciones iniciales que eviten que las personas caigan en el proceso de desalojo en primer lugar. Priorizaría la asistencia para el alquiler, así como el acceso a la atención médica, el cuidado de niños, los recursos de búsqueda de empleo y otros apoyos estabilizadores que ayudan a las personas a mantener una vivienda estable.

Sobre los problemas

Cuéntenos más sobre sus valores y cómo abordaría los principales problemas que afectan a la comunidad inmigrante en Denver.

10. En 2017, los líderes comunitarios de Denver presionaron al consejo para que aprobara una ordenanza para limitar la colaboración de la policía con ICE en 2017 y crear el Fondo de Servicios Legales para Inmigrantes de Denver (DILSF) para apoyar a los miembros de la comunidad durante los procedimientos legales de inmigración.¹ Desde que se lanzó el programa en 2018, los proveedores locales de servicios legales sin fines de lucro han recibido un total de más de \$1.5 millones en fondos para brindar a los residentes de Denver representación legal directa y servicios de alivio afirmativo, incluido el apoyo con las renovaciones de DACA y las solicitudes de ciudadanía.²¡Los residentes de Denver atendidos por este fondo, que en promedio han llamado hogar a Denver durante 17 años, han podido quedarse con sus familias y en sus comunidades gracias al apoyo brindado!

Si bien el fondo ha sido fundamental para expandir los servicios legales para cientos de residentes de Denver, muchos siguen pasando por procedimientos de inmigración sin representación debido a las brechas en los recursos disponibles.

A. ¿Apoya el Fondo de Defensa Legal para Inmigrantes de Denver?

Sí. Este es un buen ejemplo del tipo de colaboración intersectorial (pública, privada y sin fines de lucro) que necesitamos para abordar los principales desafíos que enfrenta la región. Apoyo el fondo y buscaría aprovecharlo como alcalde.

¹ https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/

² https://denverfoundation.org/denver-immigrant-legal-services-fund/

- B. ¿Qué hará para continuar expandiendo el Fondo de Servicios Legales para Inmigrantes de Denver (DILSF) para garantizar que los residentes de Denver tengan acceso a un abogado en los procedimientos de inmigración?
 - Sí. Trabajaría con The Denver Foundation para apoyar los esfuerzos de recaudación de fondos para expandir el buen trabajo que apoya el Fondo. Construir alianzas efectivas ha sido clave para mi trabajo en el pasado y será un sello distintivo de mi administración.
- 11. La ordenanza de 2017 también buscó abordar problemas de larga data para la comunidad inmigrante con respecto a la colaboración policial con ICE y los funcionarios federales de inmigración. La aprobación de la ordenanza avanzó para proteger a los residentes de Denver de la extralimitación federal al prohibir a los empleados de la ciudad de Denver preguntar sobre el estado migratorio o compartir esa información con agentes federales y prohibir a las fuerzas del orden público de Denver retener a personas más allá de su fecha de liberación para ICE.³

Si bien este cambio marcó un cambio poderoso en Denver que defiende la igualdad de derechos de todos los residentes, todavía hay algunas prácticas clave en las que participa el Departamento del Sheriff de Denver que contribuyen a la separación de nuestras familias inmigrantes. El Departamento del Sheriff de Denver continúa informando a ICE de manera proactiva cuando los residentes indocumentados de Denver están siendo liberados de la custodia. Esta práctica de notificar a ICE sobre la liberación individual conduce directamente al encarcelamiento de los habitantes de Denver indocumentados y la separación de las familias de Denver a través de la deportación.

- A. ¿Apoya el fin de la práctica de las 'notificaciones de ICE' en Denver?
 - Sí. Trabajaría con The Denver Foundation para apoyar los esfuerzos de recaudación de fondos para expandir el buen trabajo que apoya el Fondo. Construir alianzas efectivas ha sido clave para mi trabajo en el pasado y será un sello distintivo de mi administración.
- B. ¿Qué medidas adicionales propondría para limitar la colaboración policial con ICE en Denver?

Buscaría consejos y aportes de grupos de partes interesadas como el suyo para comprender qué más se podría o debería hacer.

12. Nuestro innovador informe titulado "Sabotaje del santuario: cómo los agentes de datos dan acceso a ICE a los datos y las cárceles de Colorado"⁴, muestra cómo ICE

³ https://denverite.com/2017/08/28/ice-cooperation-bill/

⁴ https://notechforice.com/wp-content/uploads/2022/04/Sabotaging-Sanctuary_Final-Report_Design-4.pdf?l ink_id=2&can_id=c3f37b433cea47238c8ae84f743f8f72&source=email-new-report-shows-ice-uses-data-b rokers-to-skirt-sanctuary-laws&email_referrer=&email_subject=new-report-shows-ice-uses-data-brokers-to-skirt-sanctuary-laws

contrató a la empresa de agentes de datos Appriss Solutions, una subsidiaria de LexisNexis, para recibir datos de registro de cárceles de una alerta de cárcel de Colorado. sistema (VINE). El sistema alerta a los agentes de ICE de inmediato cuando alguien en las listas de objetivos de la agencia ingresa en las cárceles del condado, lo que permite que ICE lo arreste al momento de su liberación. Al contratar intermediarios de datos de terceros, ICE puede obtener información sobre cientos de millones de personas en todo el país.

Además, nuestro informe también muestra que el contrato en curso de Denver con LexisNexis permite compartir información con otros clientes de LexisNexis, incluido ICE.

A. ¿Apoya los esfuerzos para limitar la vigilancia expansiva por parte de entidades de terceros y las fuerzas del orden/ICE?

Sí, valoro y respeto el derecho a la privacidad de las personas, independientemente de su estatus migratorio.

B. ¿Qué medidas tomaría para abordar este problema en Denver?

No estoy seguro de entender el papel que la ciudad podría desempeñar en la limitación de las actividades de terceros, entidades del sector privado, pero estoy abierto a discutir qué estrategias y tácticas ve como posibilidades.

13. Cuando el alcalde Hancock firmó la ordenanza de 2017, declaró el objetivo de la administración de "afirmar el compromiso de Denver de apoyar a los inmigrantes y refugiados" y "mantener a Denver como una ciudad acogedora donde todos puedan sentirse seguros y prosperar". En los últimos meses, los inmigrantes han estado llegando a Denver y la ciudad ha movilizado personal, refugio y apoyo para ayudar a las personas a encontrar seguridad y estabilidad.

A. ¿Apoya los esfuerzos de Denver para apoyar a las personas recién llegadas?

Sí, apoyo los esfuerzos de Denver para apoyar a los migrantes, refugiados y otros inmigrantes. A pesar de los desafíos que enfrentan nuestro país y nuestra comunidad en este momento, seguimos siendo un faro de esperanza y oportunidad en todo el mundo. Nosotros, como estadounidenses, nos enriquecemos con los dones y talentos de quienes vienen a este país. Debemos abrazarlos y apoyarlos.

B. ¿Cómo cree que le ha ido a la ciudad con el plan actual para apoyar a los inmigrantes recién llegados?

⁵ https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/

Durante las vacaciones, me ofrecí como voluntaria en el Centro Recreativo Rude Park para conocer a algunos de estos inmigrantes y ver la respuesta de la Ciudad de primera mano. Deberíamos estar orgullosos de la respuesta de Denver a la afluencia de inmigrantes este invierno: reaccionamos con cuidado y compasión y trabajamos en los sectores público y privado para recaudar recursos y apoyar a las personas lo mejor que pudimos con las herramientas disponibles para nosotros. Dicho esto, me preocupa la capacidad de la ciudad y de la comunidad en general para mantener los servicios y apoyos si seguimos viendo un flujo constante de inmigrantes. Creo que debemos pasar de la respuesta a la crisis a la planificación de la sostenibilidad, en asociación con los gobiernos locales regionales, así como con nuestros socios estatales y federales, para determinar cómo podemos continuar este trabajo de la manera más responsable.

C. ¿Qué haría usted como alcalde para apoyar a las personas recién llegadas?

Esta experiencia destaca la urgencia de arreglar nuestro sistema de inmigración que no funciona. Los migrantes que llegaron a Denver este invierno eran principalmente venezolanos en busca de ayuda humanitaria y seguridad frente a la violencia política. El gobierno federal tardará meses en determinar si recibirán el estatus de refugiado. Mientras tanto, los inmigrantes no podrán trabajar legalmente. Nuestra economía necesita trabajadores, y estos inmigrantes están ansiosos por trabajar y ganar un salario. Solo tiene sentido dado el beneficio mutuo que encontremos una manera de permitirles a los inmigrantes la oportunidad de trabajar mientras su estatus está pendiente. Trabajaré para arreglar nuestro sistema de inmigración defectuoso a nivel federal y crearé oportunidades para que las personas se ganen la vida y contribuyan a nuestra economía mientras estén aquí en Denver.

14. La H.R. 8433, presentada por el congresista Lofgren y el senador Padilla, revisa la renovación de las disposiciones de inmigración de la Ley de Inmigración de 1929. La ley permite que el Secretario de Seguridad Nacional otorgue el estatus de residente permanente legal a las personas que han estado en los EE. UU. desde la fecha de registro: que actualmente es el 1 de enero de 1972. Históricamente, las actualizaciones de la fecha de registro han tenido el apoyo bipartidista y la última actualización se realizó bajo la administración Reagan en 1986. Este proyecto de ley actualiza la fecha y la cambia a un límite continuo para que una persona pueda calificar para legalmente. estatus de residente permanente si han estado en los EE. UU. durante al menos siete años. Esto beneficiaría a millones de estadounidenses indocumentados que actualmente no tienen un camino hacia la ciudadanía, incluidos los beneficiarios de DACA y TPS y sus familiares, trabajadores agrícolas y trabajadores esenciales.

A. ¿Apoyaría una actualización gradual de la Ley de Registro de EE. UU.?

No sé mucho sobre la actualización continua específicamente, pero apoyo firmemente proporcionar un camino hacia la ciudadanía para los millones de inmigrantes que viven, trabajan y contribuyen al éxito de nuestro país. Este es un tema que defendí como presidente y director ejecutivo de la Cámara de Comercio Metropolitana de Denver, donde desarrollé una resolución que adoptaron nuestros 55 miembros de la junta y luego se convirtió en un modelo nacional para otros grupos de defensa empresarial en todo el país. Es de vital importancia para la comunidad y la economía de Denver que creemos oportunidades para que las personas se ganen la vida y se mantengan a sí mismas y a sus familias.

B. ¿Apoya un camino hacia la ciudadanía para los 11 millones de personas indocumentadas?

Sí

- 15. Aunque la línea de tiempo aún no está clara, esperamos que el 5to circuito dictamine negativamente sobre DACA, posiblemente terminando el programa en su totalidad. Con un Congreso dividido, dudamos que una solución federal llegue a tiempo para ayudar a los 11 millones de personas indocumentadas que han construido sus vidas aquí en los EE. UU.
- A. ¿Cree que los líderes en Denver tienen un papel que desempeñar para apoyar a los beneficiarios de DACA a raíz de una decisión negativa de la corte suprema?

Si, absolutamente.

B. Dentro de su cargo electo en Denver, ¿qué acciones específicas tomaría para apoyar a la comunidad a raíz de una decisión negativa de DACA?

Comenzaría escuchando, asociándome y elevando. Soy un aliado, pero no conozco esta lucha y no voy a pretender saber qué apoyo se necesitaría más. Puedo comprometerme hoy a usar el poder de mi oficina y mi plataforma para levantar las voces, perspectivas e ideas de aquellos que conocen la lucha. Y llevaría sus voces conmigo como parte de los esfuerzos federales de defensa para responder de manera significativa.

- **16.** Como coalición por los derechos de los inmigrantes, nuestros miembros han identificado el acceso a viviendas asequibles y dignas como una prioridad principal
 - a. Si es elegido, ¿qué está dispuesto a hacer para ampliar el acceso a viviendas asequibles y apoyar a la comunidad inmigrante y la fuerza laboral de Denver para satisfacer sus necesidades de vivienda?

Tenemos una grave escasez de viviendas para personas de todos los orígenes e ingresos. Mis políticas de vivienda no ven una distinción basada en el estatus migratorio.

Necesitamos soluciones que beneficien a las personas en todo el espectro de ingresos, las personas particularmente trabajadoras no califican para la mayoría de los programas de asistencia pública, pero luchan para llegar a fin de mes con el alto costo de vida actual. Mis planes para asegurar más viviendas, en alquiler y en venta, subsidiadas y a precio de mercado, incluyen:

- Construir más viviendas en suelo público infrautilizado.
- Revitalizar el centro de la ciudad y los vecindarios circundantes incentivando y apoyando la transición del espacio comercial al residencial.
- Aumento de la densidad en los principales corredores de transporte y en las estaciones de tránsito.
- Trabajar con los propietarios de viviendas para maximizar el valor de su propiedad a través de unidades de vivienda accesorias.
- Reestructurar fundamentalmente cómo se revisa y regula el desarrollo.

b. Los inmigrantes también han identificado el costo de la vivienda como un problema clave que afecta la salud mental, la estabilidad financiera y el bienestar general de nuestras comunidades. Dado que los costos de vivienda y los costos de vida superan con creces los aumentos de salarios, ¿apoya el control local sobre la estabilización de alquileres si el estado deroga la prohibición de estabilización de alquileres?

No. No hay pruebas de que las políticas de control de alquileres funcionen para ampliar el acceso a viviendas asequibles y estables. No lo apoyo.

17. Denver anunció recientemente planes para cerrar el Programa de asistencia de alquiler de emergencia financiado por el gobierno federal debido a la financiación federal limitada. Con un presupuesto de más de \$130 millones, este programa ayudó a alrededor de 14,000 familias de Denver a quedarse con vivienda y desplazarse ofreciéndoles cubrir el alquiler y las deudas de servicios públicos. El costo de vida en Denver sigue siendo inaccesiblemente alto para muchos habitantes de clase trabajadora de Denver y los desalojos aumentan constantemente.

a. ¿Apoyaría a Denver reinvirtiendo en el programa para brindar asistencia de alquiler a niveles similares a los residentes de Denver?

Me comprometo a asociarme con la comunidad y encontrar soluciones, pero debemos ser honestos con nosotros mismos en cuanto a que el precipicio de la financiación federal es real, escarpado y va a doler. Tenemos que centrarnos en asociarnos con el sector privado. Los empleadores tienen un interés creado en garantizar que sus empleados tengan una vivienda estable y segura, para que puedan participar de manera más confiable en la fuerza laboral y se Productivo. Creo que los empleadores podrían y deberían hacer más para ofrecer apoyo de alquiler y servicios públicos a sus equipos. He

creado soluciones colaborativas público-privadas como esta antes y lo haré nuevamente.

Conexión a la comunidad

Cuéntanos más sobre las comunidades con las que trabajas más de cerca.

18.¿Qué líderes y organizaciones de base están apoyando su campaña? ¿Ante quién eres responsable?

Soy responsable ante la gente de Denver. Una prueba para ese fin es que el nuevo Fondo de Elecciones Justas tenía la intención de recompensar a aquellos con apoyo de base y, hasta fines de enero de 2023, soy el candidato que ha desbloqueado los mayores fondos de contrapartida.

19.¿Qué significa para usted la cogobernanza? ¿Cómo espera servir en asociación con la comunidad como funcionario electo?

Durante toda mi carrera, he compartido la toma de decisiones con otros y he creado asociaciones de colaboración para permitir que se escuchen diversas voces en las mesas de toma de decisiones. Por ejemplo, cuando me desempeñaba como Jefe de Gabinete del entonces alcalde John Hickenlooper, invité a la fuerza laboral de la ciudad a ayudarnos a equilibrar el presupuesto tras la Gran Recesión de 2009. Fue un proceso positivo y constructivo que resultó en excelentes sugerencias, muchas de las cuales fueron implementadas. Creo en la importancia de un compromiso significativo, basado en un diálogo de ida y vuelta, honestidad, transparencia y confianza. Buscaría incluir a las partes interesadas y la comunidad en todo nuestro trabajo.